

Luis Maria Ambrosio Carnelli, Médico, nacido en el barrio de Almagro el 3 de Octubre de 1936, luego mudado al barrio de Caballito donde vivió hasta su adultez junto a sus padres Antonio Carnelli comerciante y Herminia Del Giudice ama de casa y sus hermanos Celia y Anibal, abrazó luego de sus estudios secundarios en el Nacional Nro 3 Mariano Moreno la carrera de Medicina en la Universidad de Buenos Aires habiendo finalizado sus estudios en el año 1961.

En el año 1962 se casó con Nora Lujan Assirio, Enfermera oriunda de Chascomus hija de Juan Assirio, chofer y Edelmira Berrueta peluquera, con la que tuvo 3 hijos Daniel, Pablo y Maria Fernanda. Tiene 2 nietos, del primero casado con Elsa Morales esta Daniela, y de su hija casada con Marcelo Russo esta Donato.

Realizo su carrera hospitalaria en Clínica Medica primero en el Hospital Carlos Durand, donde fue Concurrente ad honorem en principio y mas adelante Residente además de su actividad como Clínico de Guardia y su paso gremial como Presidente de la Asociación de Profesionales de dicho hospital , para luego continuar en el Hospital P. Piñero donde llegó como Jefe de Sala, cargo ganado por concurso, y varios años mas tarde ascender a Jefe de División, cargo con el que se jubilaría en el 2004.

Realizó una extensa y exitosa carrera curricular, ya que se destacan entre sus logros el de haber obtenido el Doctorado en Medicina de la Universidad de Buenos Aires, y la nominación de Profesor Adjunto en la Universidad de Buenos Aires, Profesor Regular de la Universidad Favaloro, Profesor Asociado Extraordinario de Medicina Interna en la Facultad de Medicina de la Universidad de Morón, Ex Presidente de la Sociedad de Medicina Interna de Buenos Aires de la Asociación Medica Argentina, Ex Presidente de la SOLAMI Sociedad Latinoamericana de Medicina Interna, de la que figura incluso como socio fundador. Es Fellow del American College of Physicians

Vasta y prolífica es la cantidad de trabajos realizados y publicados tanto de investigación como de información, tanto dentro del país como en el exterior, en congresos, jornadas o workshops, también fue nutrida su participación como expositor, y la presencia en diferentes comités ejecutivos o científicos, incluso llegando a la Presidencia del III Congreso Latinoamericano de Medicina Interna y la Vicepresidencia del XXIX Congreso Mundial de Medicina Interna. Es miembro Honorarios de 6 sociedades Latinoamericanas de Medicina Interna.

Fue Jurado de Tesis tanto en la Universidad de Buenos Aires, como en la Facultad de Medicina de Morón, además de Jurado en concursos en Hospitales, Ministerio de Salud de la Nación, y la Universidad de Morón.

Colaboró como autor o coautor de capítulos en 8 libros de Medicina, siendo además el autor de 2 libros sobre Alcoholismo (Clínica y terapéutica del enfermo alcohólico y Alcoholismo).

Se destaca el haber ganado 10 premios en diferentes medios (Hospitales, Sociedades, Asociación Medica Argentina).

Hoy día desempeña su cargo como Secretario Técnico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Morón, y mantiene su actividad docente en la Universidad de Buenos Aires, la Universidad Favaloro y la Universidad Austral. Es Director de la Revista de la Sociedad de Medicina Interna de Buenos Aires.